
УЛАН-УДЭ 

1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2022 году?  

• Замена каналообразующих коммутаторов муниципальной корпоративной 

информационной сети на коммутаторы отечественного производства; 

• Развитие муниципального электронного документооборота; 

• Интеграция муниципальных услуг в массовые социально значимые услуги на 

Платформе государственных сервисов (ПГС); 

• Внедрение новых средств защиты информации в соответствии с требованиями 

регуляторов. 

2. Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем году? 

• Нехватка квалифицированных кадров в сфере ИТ и защиты информации; 

• Из-за недостатка финансирования на развитие инфраструктуры 

муниципальной корпоративной информационной сети не удалось заменить все 

коммутаторы на отечественные; 

• Замена морально и физически устаревшего сетевого и серверного 

оборудования на качественное невозможна из-за новых требований 44ФЗ и КТРУ, 

ухода с рынка основных поставщиков, резко возросших цен и недостатка 

финансирования.  

3. Какие задачи стоят в 2023 году? 

• Обеспечение безопасности информационной инфраструктуры и ресурсов 

муниципальной корпоративной информационной сети; 

• Модернизация серверного и сетевого оборудования муниципальной 

корпоративной информационной сети; 

• Внедрение современных решений по оптимизации и автоматизации работы 

пользователей. 

4. Какую помощь и содействие может оказать АСДГ в решении стоящих 

проблем в рамках своих компетенций?  
• Разработка методических пособий и рекомендаций; 

• Предложения в Правительство РФ о снижении требований 44-ФЗ на 

приобретение серверного оборудования и персональных компьютеров, либо 

расширение количества позиций КТРУ. 

• Разработка федеральной программы по софинансированию ИТ-проектов. 

• Содействие в подготовке квалифицированных кадров.  

5. Укажите наиболее важные и актуальные, с вашей точки зрения, 

вопросы для обсуждения их на мероприятиях АСДГ по обмену опытом. 

•Импортозамещение программного обеспечения; 

• Изучение успешных муниципальных практик в сфере ИТ; 

• Вопросы цифровой трансформации муниципальных образований; 

• Изменения в законодательстве; 

• Обсуждение опыта замещения квалифицированных кадров;  

6. Укажите наиболее важные и актуальные, с вашей точки зрения, темы и 

вопросы для включения их в образовательную программу курсов повышения 

квалификации (учебных курсов для муниципальных служащих) специалистов 

данной отрасли.  
• Информационная безопасность; 

• Защита персональных данных; 

• Цифровая гигиена; 



• Цифровая трансформация в муниципальных образованиях; 

• Компьютерная грамотность пользователей информационных систем. 


